



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 312**  
**23 de julio de 2018**

## **Casa Abierta en Comunicación Social tuvo gran acogida**

Con la finalidad de mostrar los resultados del aprendizaje desarrollados en el periodo académico 2018 -2018, el Consejo de Carrera aprobó la realización del evento académico denominado ÑUSCACHI HUASI: un espacio para contar lo que hace la Carrera. En la Casa Abierta presentaron productos de las cátedras, exhibiciones y muestras temáticas de la comunicación, conversatorios, feria de libros, eventos académicos en jornadas matutina y vespertina.

Luis Molina, Director de la Carrera de Comunicación Social de la Universidad Central, expresó que se ha organizado la Casa Abierta como un espacio para socializar, para mostrar a la comunidad académica de la Universidad Central, y en general, los resultados de aprendizaje. Dijo que quieren presentar productos y proyectos comunicacionales que se desarrollado durante este periodo académico con el aporte de los docentes y estudiantes.

Dentro de las aulas se organizaron actividades sobre vinculación, periodismo, comunicación organizacional, educomunicación con la presencia de librerías de las universidades IAEN, Simón Bolívar, CIESPAL y la Dirección de Comunicación y Cultura. Molina ratificó que estas jornadas son de vital importancia para que comenten, observen y sugieran como mejorar el proceso de formación de los comunicadores sociales.

Pedro Iván Moreno, Coordinador de la Unidad de Vinculación, indicó que, dentro de las actividades de la Facultad, un eje importante es la vinculación con la sociedad que debe informar de las actividades y proyectos. Este espacio les permite comprender y conocer qué hacen en distintos ámbitos académicos de vinculación y de cultura.

La Facultad desarrolló 19 proyectos en las provincias de Pichincha, Cotopaxi, Tungurahua, Pastaza y Napo, en los cuales participaron 21 docentes y alrededor 300 estudiantes. Esta experiencia dinamizó el ejercicio y la práctica de los conocimientos académicos dentro de la sociedad.

Dimitri Madrid, Decano de la Facultad, acotó que hay que pensar en las dimensiones que tiene una actividad como esta. Se necesita establecer un espacio para que los estudiantes y los docentes tengan la posibilidad de presentar los resultados de su trabajo y las actividades que cumplen los estudiantes. Señaló que esta actividad pretende ser un encuentro informativo y comunicativo para potenciar el desarrollo académico de la Facultad. Enfatizó que esta es la carrera más grande de Quito y la más antigua. Los estudiantes han planteado una serie de iniciativas que dan cuenta del camino recorrido y el potencial que se tiene como Facultad. Lo más importante es que se apropien de la iniciativa. **JP**

